



Ciencia & Sociedad



El objetivo principal es crear los lineamientos para FOLIO, generar la gobernanza, la forma en la que vamos a trabajar, junto con determinar cuáles son los desafíos futuros y qué es relevante para las instituciones latinoamericanas.

Karen Jara Maricic, Directora de Bibliotecas UdeC.



CASA DE ESTUDIOS PENQUISTA

Delegación de Bibliotecas UdeC participa en encuentro de profesionales del área en Colombia

En la instancia, organizada por la plataforma de servicios bibliotecarios EBSCO, se conformó el Grupo de Gobernanza que será presidido por Karen Jara Maricic, Directora de Bibliotecas UdeC.

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

Una oportunidad para compartir conocimientos y experiencias con otras bibliotecas universitarias de Latinoamérica fue el propósito del viaje que realizó parte del equipo de la Dirección de Bibliotecas UdeC al segundo encuentro del FOLIO User Group Latam, realizado en Bogotá, Colombia.

La instancia tuvo lugar el 13 y 14 de enero, en la Universidad Jorge Tadeo Lozano y la Pontificia Universidad Javeriana, respectivamente; y reunió a profesionales de la bibliotecología de Chile, México, Brasil, Portugal, Estados Unidos y Colombia. Ocasión en la cual las y los asistentes compartieron experiencias en la implementación de esta plataforma que integra la gestión de recursos impresos y electrónicos.

Con respecto a la Institución educacional, su presencia se centró en la presentación "Experiencia de Implementación de Bibframe en Bibliotecas de la Universidad de Concepción", y la intervención en el panel "Tendencias de innovación en bibliotecas académicas en Latinoamérica y el Caribe: Resultados Trabajo Advisory Board Latam", junto a Claudia Becerra; de la Universidad Jorge Tadeo Lozano; y Andrea Arredondo, de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

En ambas instancias la encargada de representar a la Universidad fue la Directora de Bibliotecas UdeC, Karen Jara Maricic, quien también formó parte del panel "FOLIO en las bibliotecas: Innovación, desafíos y experiencias", realizado en la jornada de cierre.

En este último día también destacó la charla "Linked Data in Libraries", a cargo de Gloria González de Ebsco.



FOTO: DIRECCIÓN DE BIBLIOTECAS

Liderazgo para los desafíos futuros

Durante la actividad, la Directora de Bibliotecas UdeC, Karen Jara Maricic, fue elegida como Presidenta del Grupo de Gobernanza. La instancia se creó durante el propio encuentro debido a la necesidad de trazar una hoja de ruta, tanto para FOLIO como las instituciones integrantes.

"El objetivo principal es crear los lineamientos para FOLIO, generar la gobernanza, la forma en la que vamos a trabajar, junto con determinar cuáles son los desafíos futuros y qué es relevante para las instituciones latinoamericanas. La idea es un ente válido

con quien interactuar de manera más directa y que represente a la comunidad FOLIO Latinoamérica a nivel internacional", aseguró Jara.

Le acompañarán en la instancia Hugo Esquinca, Director de Infraestructura Académica de la Universidad Autónoma del Estado de México; Andrés Felipe Echavarría Ramírez, Director de la Biblioteca en la Pontificia Universidad Javeriana; y María Andrea Arredondo Avendaño, Directora del Sistema de Bibliotecas de la Universidad Católica de la Santísima Concepción.

Además de la Directora Jara, la delegación estuvo compuesta por Paula

Díaz Fuentes, Subdirectora de Bibliotecas UdeC; Elvis Araneda Beltrán, Jefe de la Unidad de Tecnologías de la Información de Bibliotecas UdeC; y Romina Henríquez, especialista.

La adopción de FOLIO (The Future of Libraries Is Open) posee un significado especial para Bibliotecas UdeC, debido a que la Universidad de Concepción fue la primera en Latinoamérica en implementar esta plataforma, lo que en los últimos años le ha permitido compartir su experiencia con múltiples casas de estudio.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl

